

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhanahuwata'ala, atas segala karunia-Nya yang senantiasa menyertai, melindungi dan membimbing penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Laporan penelitian/ skripsi ini berjudul “Pengembangan Media Menggunakan Insektarium Sebagai Media Pembelajaran Siswa Kelas X SMA Negeri 1 Perbaungan”. Disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat Binari Manurung selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberi bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si., Ibu Dr. Widya Arwita, S.Pd., M.Pd., dan Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si., M.Si., selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberi saran dan masukan terhadap penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku ketua jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., selaku ketua program studi pendidikan Biologi, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku dekan FMIPA UNIMED. Penulis juga berterimakasih kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si., Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd., Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku validator Media Pembelajaran Insektarium saya yang merupakan produk dari skripsi ini, serta kepada seluruh Bapak/Ibu dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama pendidikan di pendidikan Biologi Unimed. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah dan guru Biologi Ibu Asniwati, S.Pd.,M.M di SMA Negeri 1 Perbaungan yang telah memberi ijin dan bantuannya kepada penulis untuk mengadakan penelitian di sekolah tersebut. Ucapan terima kasih juga penulis

ucapkan kepada siswa-siswi kelas X 3 SMA Negeri 1 Perbaungan yang membantu menyusun penelitian ini.

Teristimewa kepada Ayahanda H. Hadi Syahputra dan Ibunda Hj. Ernawati yang selalu memberi kasih sayang, dukungan, bimbingan dan yang selalu berdoa tak henti-hentinya memanjatkan doa kepada Allah Subhanahuwata'ala untuk Penulis menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih Penulis juga mengucapkan kepada sahabat-sahabatku tersayang Widya Mita Rahmadani Nasution, Wita Wulandari, Dini Rika Putri, Bella Versya Ginting, Eka Syahfitri, Miftahul Husna, Sara Mora Cita Siahaan, Maulida Rahmadini Rambe, Latifah Hasibuan, Rizka Ayuna serta anak-anak kelas Pendidikan Biologi B 2014 atas bantuan dan waktu yang kalian berikan selama ini untuk saya.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi, teknik penulisan maupun kuantitasnya yang digunakan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk menyempurnakan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan dan bidang pendidikan Biologi.

Medan, November 2018

Penulis,

Gita Erdi Utami  
NIM. 4143141019